
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe informações
acerca da falta de merendeiras nas
escolas de Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Na última sexta-feira, dia 07 de fevereiro de 2020, o Diário do Grande ABC noticiou uma
problemática grave na educação pública andreense. Em pelo menos nove escolas, os
alunos estão sofrendo com a falta de merendeiras para preparar e servir as refeições. Os
estudantes são sendo alimentados somente a base de suco e bolacha.
 
 
 
As unidades afetadas, segundo a reportagem, seriam E. E. Antônio Adib Chammas, E.E.
Professor Nelson Pizzotti, E.E Professora Clotilde Peluso, E.E. Professora Ondina Riveira
Miranda Cintra, E.E. Professora Inácia Teruko Inagaki, E.E. Doutor Generoso Alves de
Siqueira, E.E. Professor José Carlos Antunes e E.E. Professora Clothilde Martins Zanei.
 
 
 
A merenda é fundamental na educação do aluno. A alimentação adequada e devidamente
nutritiva faz parte do plano pedagógico, colaborando com o aumento da capacidade de
aprendizado do estudante. Logo, causa grande preocupação saber que tal serviço encontra-
se interrompido, sem previsão de resolução.
 
 
 
A denúncia feita pelo Diário do Grande ABC nos causa grande consternação. Os munícipes
já sofrem com a falta de planejamento na educação básica, uma vez que a quantidade de
pais que buscam ajuda perante o nosso mandato, denunciando a falta de vagas nas
creches, só aumenta a cada dia. A falta de planejamento se estender ao ensino fundamental
e médio só demonstra o descaso dos governos tucanos com a educação pública, visto que,
a reportagem informa acerca da orientação dada pela Diretoria de Ensino de Santo André às
escolas que buscaram amparo, na qual todas foram instruídas a encontrarem uma solução
adequada, evidenciando a total precarização da educação andreense.
 
 
 
Isto posto,
 
 
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica do
Município, as seguintes informações:
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1. Por que as escolas de Santo André estão com falta de funcionários para preparar e servir
as refeições nas escolas?
 

 
 

2. Existem demais unidades afetadas pela ausência de merendeiras no município de Santo
André?
 
 
 
3. Há previsão da contratação de profissionais para atender a demanda das escolas e
solucionar o problema?
 
 
 
4. A Prefeitura traça algum projeto de apoio ou amparo para garantir a alimentação
adequada dos estudantes enquanto persistir a falta de funcionários nas referidas unidades?
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 11 de fevereiro de 2020.

 
 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque  
VEREADORA
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